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Começou com 7 anos no Mini-Basket do Seixal FC, sendo neste momento, aos 13, um
exemplo para as mais de 150 crianças que o clube movimenta,    uma vez que serve de prova
em como a Actividade Desportiva e a Escola são bem compatíveis se soubermos gerir o nosso
tempo. O Ricardo além de treinar e jogar pelos Iniciados A e Cadetes B do clube, integra
também os trabalhos da Selecção Distrital de Iniciados (Sub 14) da A.B. Setúbal, é Monitor dos
Mini 8 do Seixal FC e ainda tem óptimo rendimento escolar. Parabéns e continua assim,
Ricardo!

  

 

  

  

Nome: Ricardo Alexandre Marçalo Leça
  Data de Nascimento: 26/01/1995
  Signo: Aquário
  Clube: Seixal F.C
  Anos de Prática: 7 anos
  Treinadores: Pedro Silveira, Ana Pedro e Marcelo Rego

  

  

  
  Com que idade começaste a jogar basket?
  Aos 6 anos.
   
  Tens algum familiar que jogue ou que tenha jogado basquetebol?
  Dois irmãos mais novos.
   
  Porque é que te decidiste pelo basket, em vez de outro desporto?
  No colégio que eu frequentava afixaram um folheto e eu tive curiosidade em experimentar.
   
  Quantas vezes jogas basket por semana? E quantas horas por dia lhe dedicas?
  Por semana jogo 4 vezes e dedico-lhe 2-3 horas por dia.
   
  Já tentaste ler artigos ou notícias que te possam ajudar a evoluir como jogador?
  Sim.
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  Gostas do teu treinador?
  Sim.
   
  O que sentes quando marcas um cesto?
  Sinto-me bem porque sinto que posso ajudar a equipa a ganhar o jogo.
   
  O que tem mais valor para ti. Marcar um triplo ou fazer uma assistência? Porquê?
  Uma assistência porque uma vez o Luís Silveira disse-me que o talento e individualismo
ganha jogos mas o colectivo, atitude e concentração ganha campeonatos e eu prefiro jogar
pela equipa do que só para ser melhor jogador.
   
  O que te faz mais feliz dentro do campo?
  Defender com garra, ser agressivo defensivamente e defender em equipa.
   
  O que significam para ti os teus colegas de equipa?
  Para mim são como irmãos dentro e fora do campo.
   
  Qual é o teu maior sonho?
  Poder representar a Selecção Nacional.
   
  Se pudesses escolher um jogador Português para defrontar em 1x1 quem escolherias?
  Escolheria o Diogo Carreira.
   
  Se pudesses escolher um jogador estrangeiro para defrontar em 1x1 quem
escolherias?
  Escolheria o Allen Iverson.
   
  Quais são os teus hobbies além do basket?
  Gosto de cinema e de sair com os meus amigos.
   
  Achas que o basket te tira tempo de estudo?
  Não.
   
  Sentes que o tempo que dedicas ao basket é recompensado?
  Sim, porque me torno melhor jogador e uma melhor pessoa também.
   
  O que sentes ao jogar basket?
  Sinto bem porque faço aquilo que mais gosto e divirto-me ao jogar.
   
  Que marca de botas mais gostas de usar?
  Uma qualquer desde que tenha botas para jogar.
   
  Qual é a página do site Planeta Basket que mais gostas de visitar?
  A página das competições.
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